

Essai Alcalde es un niño quillotano de 7 años que desde pequeño demostró su amor por el fútbol y es que desde que aprendió a caminar lo único que quería era jugar fútbol día y noche. A los 4 años de edad llegó a la Escuela Oficial Universidad De Chile Sangre Azul Quillota en donde rápidamente demostró a sus profesores su talento y habilidades con el balón, destacando de sus compañeros, incluso de categorías mayores a la suya. Así mismo fue participando de varios torneos en la zona logrando obtener varios reconocimientos individuales importantes, entre ellos ganar el premio al jugador proyección en el Torneo Expo Futbol 2022, distinción que logró por sobre más de 300 jugadores que participaron de importante campeonato de fútbol infantil realizado en el Estadio Lucio Fariña Fernández.

La vida del “Mágico” como le apodian sus profesores y amigos no es como cualquier niño de su edad ya que todos los días martes y viernes debe retirarse antes del colegio para viajar a Santiago, a entrenar al Centro Deportivo Azul con la Categoría Sub 8 de la Universidad de Chile, equipo al cual pertenece, que fue fichado este año 2023 y que participa en el Campeonato ANFP Iniciación. Dicha competencia se realiza todos los fin de semana en Santiago y que tiene a 14 equipos, entre ellos Colo Colo, Universidad Católica, Unión Española, Audax Italiano, O Higgins, Cobresal, entre otros.

#### Anuncio Patrocinado

Este domingo pasado, en el complejo Mundo Sport de Santiago se jugó el clásico Universitario Sub 8, un partido muy apretado y que al término del 3 tiempo no se sacaban ventaja azules y cruzados terminando 3 a 3 (se juegan 4 tiempos de 15 minutos). Es así como a los 4 minutos del cuarto tiempo Essai puso en ventaja al club de sus amores con un golazo al ángulo que dejó sin opciones al guardameta de la franja. En un partido de ida y vuelta el “Magico” sacó su mejor truco y con un remate de primera y puso el definitivo 5 a 3 a falta de dos minutos para el final del encuentro, dándole la victoria a Universidad de Chile.

Actualmente Essai ha tenido un muy buen inicio de campeonato ya que se han jugado 3 fechas y ha estado presente en todas las citaciones, registrando 5 goles.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Sebastián Alcalde, padre de Essai nos comenta que “es un niño que ama el fútbol y es feliz dentro de una cancha, su vida no es como la de cualquier niño ya que debe hacer muchos sacrificios como lo es viajar 3 veces a la semana a Santiago, cuidar su alimentación entre otras cosas. Es difícil estar en la U, ya que son 25 niños en el plantel y a los partidos solo van citados 11 jugadores. Estoy seguro que si él se lo propone y es disciplinado va a llegar lejos. Todo el tiempo vemos goles y partidos, hablamos de fútbol y siempre me dice Papá yo voy a debutar en la U y en la selección. Lo que más me llena es este proceso que lo podemos vivir juntos, los viajes, las conversaciones, las horas que compartimos, las risas, anécdotas, sin duda guardará en su corazón estos lindos momentos de su infancia. El apoyo de su mamá Damari también es muy importante ya que le exige mucho en temas de estudio, lo cual es fundamental para poder lograr un equilibrio”.

Sebastián Alcalde terminó agradeciendo mucho a Pablo Ortiz, actual jefe del ciclo de iniciación y jefe de las escuelas oficiales de Universidad de Chile, quien le ha brindado un apoyo muy importante a Essai y ha creído en su talento y lo ha aconsejado bastante.

El pequeño quillotano tiene algunos objetivos este año y es ser campeón con la U y goleador del torneo ANFP, para lo cual luchará cada partido para lograrlo.

Pequeño crack quillotano sueña con debutar en Universidad de Chile



y tú, ¿qué opinas?